

ABSTRAK

Fitriyah, Lailatul. 2023. Pengembangan Dakwah Berbasis Teknologi Informasi Dalam Meningkatkan Pemahaman Keagamaan Masyarakat (Study Kasus Instagram Pondok Pesantren Nurul Jadid). Skripsi, Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Pembimbing : (I) Dr. Farhan, M.Sos.I. (II) Agus Sulthoni Imami, S.Psi, M.Pd.

Kata Kunci : Pengembangan Dakwah, Teknologi Informasi, Pemahaman Keagamaan.

Perkembangan teknologi informasi mengalami kemajuan sangat pesat. Berbagai informasi dan peristiwa yang telah terjadi dibelahan dunia dengan secara secepat dapat diketahui oleh manusia pada benua lainnya. Berkembangnya semua bidang ilmu pada masa sekarang harus bisa menyesuaikan dengan perkembangan zaman, agar dakwah yang disampaikan dapat mengalir dengan baik dan cepat diterima oleh semua masyarakat, jika tidak bisa mengikuti perkembangan zaman dan masih menggunakan cara terdahulu maka dalam penyebaran dakwah di zaman sekarang akan lambat dan tidak efektif.

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui lebih dalam lagi tentang pengembangan dakwah berbasis teknologi informasi dalam meningkatkan pemahaman keagamaan masyarakat melalui akun Instagram Pondok Pesantren Nurul Jadid. Serta mengkaji upaya apa saja yang dilakukan oleh Pondok Pesantren Nurul Jadid dalam meningkatkan pemahaman keagamaan masyarakat. Melihat pada sekarang ini kemandirian juga perlu diperhatikan.

Dari beberapa uraian pemikiran yang telah penulis rangkum maka ditemukan beberapa titik fokus permasalahan yaitu : 1) bagaimana pengembangan dakwah berbasis teknologi informasi dalam meningkatkan pemahaman keagamaan masyarakat 2) apa faktor pendukung dan faktor penghambat dakwah dalam meningkatkan pemahaman keagamaan masyarakat

Untuk mengetahui permasalahan tersebut digunakanlah suatu metode penelitian. Adapun metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dengan jenis penelitian study kasus. Instrumen utama pada penelitian ini yaitu peneliti itu sendiri dan teknik yang digunakan dalam pengumpulan data yakni observasi, wawancara, dan dokumentasi. Kemudian dalam menganalisis data pada penelitian ini yaitu dengan menginterpretasi data-data yang telah didapat, sehingga dapat mendapatkan data yang realistis.

Hasil dari penelitian skripsi ini menunjukkan bahwa pengembangan dakwah berbasis teknologi informasi dalam meningkatkan pemahaman keagamaan masyarakat melalui akun instagram pondok pesantren nurul jadid dapat menjadikan masyarakat untuk memperdalam ilmu agama islam karena dapat dilihat kapanpun, dan fleksibel, serta tidak terbatas waktu. Selain itu dakwah melalui media sosial khususnya instagram dapat dilihat sesuai kebutuhan.

